
IL PLURALE

In arabo abbiamo due tipi di plurale: plurale sano e plurale fratto.

Il primo tipo, detto sano, si ottiene un po' come in italiano modificando la fine della
parola con delle terminazioni specifiche. La terminazione del plurale sano maschile è
-ūn  (che  diventa -īn  quando  il  nome  non  è  soggetto ossia  svolge  funzione  di
complemento oggetto o altro complemento indiretto). La terminazione del  plurale

sano  femminile è  -āt (la  terminazione  del  femminile  plurale -āt, ,ات   elimina  e

sostituisce quella del femminile singolare -ah,  ة). 

PLURALE SANO MASCHILE 

insegnante insegnanti مُدرَّس (soggetto) مُدرَّسُون (complemento) مُدرَّسِين

ingegnere مُهَندِس ingegneri (complemento) مُهَندِسِين   (soggetto) مُهَندِسُون   

infermiere ض مُمَرِّ infermieri ضُون (soggetto) مُمَرِّ ضِين (complemento) مُمَرِّ

impiegato مُوَظَّف impiegati (soggetto) مُوَظَّفوُن (complemento) مُوَظَّفِين

PLURALE SANO FEMMINILE

università جَامِعة università (pl.) جَامِعَات
biblioteca مَكتبَة biblioteche مَكتبََات
stazione مَحَطَّات stazioni مَحَطَّات
società شَرِكَة società (pl.) شَرِكَات

Il secondo tipo, detto fratto, si ottiene invece modificando la vocalizzazione interna 

della parola. Per esempio il plurale della parola kitāb كِتاَب è kutub ُكُتب. 

PLURALE FRATTO

mercato سُوق mercati أسَوَاق
negozio negozi    دكَُّان دكَاكِين
scuola scuole    مَدرَسة مَدارِس
città مَدِينة città (pl.) مُدنُ


